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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 07 de março de 2023 

 

Aos 7 (sete) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, no edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e vinte e 

um a dois mil e vinte e cinco: - O Presidente da Câmara Municipal, Manuel João Sampaio 

Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Ana Genoveva da Silva Araújo, Isménia 

Maria Gomes Loureiro e António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------- 

Por determinação do senhor Presidente secretariou esta reunião o senhor Avelino José 

Antunes Soares, adjunto da presidência. --------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. --- 

Logo a iniciar, o senhor Presidente colocou a ata da reunião do dia 22 (vinte e dois) de 

fevereiro à consideração dos senhores vereadores, tendo-lhes perguntado se havia algum 

reparo ou alteração a fazer à mesma, ao que foi respondido que não. Colocada esta ata a 

votação, foi aprovada por UNANIMIDADE. --------------------------------------------------- 

Continuando, e antes da “Ordem do Dia”, o senhor Presidente deu conhecimento aos 

senhores vereadores das operações orçamentais e das decisões tomadas ao abrigo da 

delegação de competências da Câmara Municipal. --------------------------------------------- 

Prosseguindo, o senhor Presidente perguntou aos senhores vereadores se pretendiam usar 

da palavra para comunicar ou pedir esclarecimentos sobre algum assunto. Foi respondido 

que não. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ainda antes da “Ordem do Dia”, o senhor Presidente informou os senhores vereadores 

das atividades e iniciativas ocorridas e a decorrer no Município, e, em concreto, disse: -- 

- Que a reunião realizada no dia 22 (vinte e dois) de fevereiro com o senhor Ministro do 

Ambiente correu muito bem. ----------------------------------------------------------------------- 

O Governo encontrou uma solução com os municípios, em que todo o património da 

Braval–Valorização e Tratamento de Resíduos Sólidos S.A., da qual fazem parte os 

Municípios de Amares, Braga, Póvoa de Lanhoso, Terras de Bouro, Vieira do Minho e 

Vila Verde, passará para uma gestão intermunicipal com o fim da concessão. ------------- 

O senhor Presidente do Conselho de Administração da Braval, Dr. Rui Morais, irá 

pronunciar-se sobre a proposta. -------------------------------------------------------------------- 

- A BTL (Bolsa de Turismo de Lisboa), que decorreu no Parque das Nações, do dia 1 

(um) ao dia (cinco) de março, onde esta Câmara Municipal esteve enquadrada no âmbito 

do espaço do Turismo do Porto e Norte de Portugal, foi um sucesso. ------------------------ 
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O Executivo Municipal, a Assembleia Municipal e as Juntas de Freguesia do Concelho 

estiveram presentes nesta Exposição, no dia 3 (três) de março, tendo constituído um ponto 

alto da nossa participação quando, conjuntamente com o representante da Turismo Porto 

e Norte, Dr. Inácio Ribeiro, promovemos Terras de Bouro e fizemos a divulgação do 

nosso potencial turístico. ---------------------------------------------------------------------------- 

Quero agradecer à Divisão do Turismo e, concretamente, ao Dr. Cristóvão pelo contributo 

que deram para o sucesso desta iniciativa e pelo esforço da senhora Vereadora Dr.ª Ana 

Genoveva em acompanhar as iniciativas do Instituto Abel Salazar, o que não lhe permitiu 

acompanhar-nos à BTL. ---------------------------------------------------------------------------- 

- A visita da senhora Ministra da Habitação ao nosso Concelho foi, de novo, alterada, 

sendo antecipada do dia 24 (vinte e quatro) de março para o dia 20 (vinte), às 16:00 

(dezasseis) horas. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Nesta visita, será feita a homologação do Acordo de Colaboração, no âmbito do 1º 

Direito, para o Município de Terras de Bouro, sendo apresentada a Estratégia Local de 

Habitação do Município. ---------------------------------------------------------------------------- 

Neste ato, para além da senhora Ministra da Habitação, Marina Gonçalves, estarão 

também presentes a senhora secretária de Estado da Habitação, Fernanda Rodrigues, e a 

senhora Presidente do Conselho Diretivo do IHRU (Instituto da Habitação e da 

Reabilitação Urbana), Isabel Dias. ---------------------------------------------------------------- 

- A visita do senhor Ministro da Administração Interna, José Luís Carneiro, está prevista 

para o dia 1 (um) de abril, sábado, estando, ainda, por confirmar essa data. ---------------- 

-  No dia 25 (vinte e cinco) de março será a inauguração da sede do BTT, na freguesia de 

Chorense, com a presença do senhor Diretor do IPDJ (Instituto Português do Desporto e 

Juventude) Vítor Baltazar Dias e temos intenção de convidar a CCDRN (Comissão de 

Coordenação e Desenvolvimento Regional do Norte).------------------------------------------ 

- No dia 26 (vinte e seis) de março, pelas 14:45 h (catorze horas e quarenta e cinco 

minutos), será celebrada uma Eucaristia na Igreja Paroquial de Carvalheira, 

comemorando o aniversário da Banda de Música daquela freguesia. ------------------------ 

Foi-nos dirigido o convite para estar presentes. ------------------------------------------------- 

- A candidatura para requalificação da Capela de S. Brás - Freguesia de Moimenta, foi 

aprovada. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

O apoio é de 50% (cinquenta por cento) do valor candidatado. O senhor Padre Fernando 

Bento já sabe da aprovação da candidatura e que iremos comparticipar esta obra. --------- 

- Apresentado voto de pesar pelo falecimento da mãe do funcionário desta Câmara 

Municipal, Carlos Brazão. -------------------------------------------------------------------------- 

- Nos dias 25 (vinte e cinco) e 26 (vinte e seis) de janeiro, na Vila do Gerês e na Vila de 

Terras de Bouro, respetivamente, decorreu a Campanha de Recolha de Sangue, inserida 

na ação “Vamos Ajudar a Carolina”. ------------------------------------------------------------- 
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Haverá uma nova campanha, nos dias 21 (vinte e um) e 22 (vinte e dois) de junho de 2023 

(dois mil e vinte e três). ----------------------------------------------------------------------------- 

- Que no dia 24 (vinte e quatro) de fevereiro se realizou uma Assembleia Municipal, onde 

foram comunicadas, entre outras, as alterações que vão ocorrer a nível da organização 

dos serviços de saúde, em que os atuais ACES (Agrupamento de Centros de Saúde) de 

Braga e Gerês/Cabreira constituirão, conjuntamente com o Hospital de Braga, uma ULS 

(Unidade Local de Saúde). ------------------------------------------------------------------------- 

Igualmente, foi dado conta da perspetiva de criação de uma Unidade de Cuidados 

Continuados em Terras de Bouro, a ser instalada na parte do edifício do Centro de Saúde 

que, atualmente, está desocupada. ----------------------------------------------------------------- 

Também nesta Assembleia, foi proposto e aprovado um Voto de Homenagem às vítimas 

da Guerra na Ucrânia. ------------------------------------------------------------------------------- 

- No dia 28 (vinte e oito) de fevereiro o Núcleo Museológico do Campo do Gerês acolheu 

43 (quarenta e três) alunos, sendo 23 (vinte e três) de nacionalidade alemã, da Escola 

Secundária Augusto Gomes, de Matosinhos, cuja atividade se direcionou para a educação 

ambiental, nas vertentes da fauna e da flora, tendo como principal referência a Via 

Romana. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

- Com o apoio do nosso Município, o ICBAS (Instituto de Ciências Biomédicas Abel 

Salazar) promoveu, de 3 (três) a 5 (cinco) de março, várias sessões de rastreios médicos, 

destinados à prevenção e controlo da obesidade, hipertensão arterial e diabetes. ---------- 

Estes rastreios foram efetuados em Moimenta, Rio Caldo (S. Bento da Porta Aberta) e na 

Vila Termal do Gerês. ------------------------------------------------------------------------------- 

Depois destas informações, o senhor Presidente solicitou à senhora Vereadora Ana 

Araújo para falar sobre a atividade desenvolvida pelo Instituto Abel Salazar, nos dias que 

estiveram no nosso Concelho e que a mesma acompanhou. ----------------------------------- 

A senhora vereadora tomou a palavra tendo dito: “Nos dias 3, 4 e 5 de março o Instituto 

de Ciências Biomédicas Abel Salazar desenvolveu no nosso concelho, com o apoio da 

Câmara Municipal de Terras de Bouro, uma atividade com os alunos do ensino pré-

escolar e campanha de rastreios médicos, que visaram o controle e prevenção de várias 

patologias como a obesidade, a hipertensão ou a diabetes. Acompanhei esta ação ao longo 

dos três dias. Na sexta-feira, dia 3, decorreu nos estabelecimentos de ensino pré-escolar 

do concelho, público e privado, a atividade Hospital dos Pequeninos. Esta atividade teve 

como principal objetivo tirar às crianças os possíveis medos de ir ao médico e foi 

orientada por grupos de alunos de Medicina, que se dirigiram às várias escolas. Ao longo 

do fim de semana ocorreram sessões de rastreio para a população em geral, na Vila do 

Gerês, em São Bento da Porta Aberta e na Vila de Terras de Bouro. ------------------------  

Esta campanha resultou do convite que o Município de Terras de Bouro recebeu e ao qual 

acedeu com muito agrado, dada a sua importância para participar na XIX edição do Med 

On Tour, a maior campanha de rastreios de saúde, feita por estudantes de Medicina, em 

Portugal. O “Med On Tour” pretende promover o contacto dos estudantes com aldeias, 
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vilas e cidades do interior, aproximando as populações aos cuidados de saúde e 

contribuindo para formar melhores médicos”. --------------------------------------------------- 

O senhor Presidente voltou a perguntar aos senhores vereadores se pretendiam usar da 

palavra. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A senhora Vereadora Ana Araújo pediu a palavra para comunicar que “não me será 

possível estar presente na visita da senhora Ministra da Habitação no dia 20 de março, 

porque tenho uma consulta marcada para esse dia, em Coimbra”. ---------------------------- 

A senhora Vereadora Isménia Loureiro também pediu a palavra para dizer que “não pude 

estar presente na BTL (Bolsa de Turismo de Lisboa), com muita pena minha, mas já tinha 

compromissos assumidos”. ------------------------------------------------------------------------- 

Sendo dez horas e quarenta e três minutos e não havendo mais nada a tratar, o senhor 

Presidente da Câmara Municipal deu por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente 

ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. ----------------------- 


